Unternehmer kamen ins Gespräch

stellen und die Abläufe entspre-

wurde, als wirtschaftlichen Im-

pulsgeber für die Region. Die

chend gestalten.

Dialog VG Montabaur hatte Wirtschaftsvertreter zu jährlichem Treffen geladen - Experte hielt Vortrag

Montabaur. Die Gestaltung von altersgerechten Arbeitsplätzen war das zentrale Thema des neunten

Aus diesem Grund müssten sich die

Firmen dieser Herausforderung

Durch das Unternehmergespräch sollen die Teilnehmer An-Unternehmergesprächs der Verbandsgemeinde Montabaur im regungen und Anstöße für ihre Firmen erhalten, so Schaaf. Auch biete Haus Mons Tabor. Bürgermeister Edmund Schaaf erläuterte in seiner das Treffen die Gelegenheit, in ei-Einführung, dass der Bevölkenen Dialog zu treten und Kontakte rungsrückgang zwar noch nicht zu knüpfen. Bezüglich der allgedramatisch sei, sich jedoch die vermeinen Einwicklung in der VG änderte Altersstruktur der Be-Montabaur lobte der VG-Chef den schäftigten auch in den Unterneh-ICE-Bahnhof, dessen zehnjähriges men der VG Montabaur auswirke. Bestehen in diesem Jahr gefeiert

und die geringe Arbeitslosenquote bestätigten, dass nun die Ernte dieses wichtigen Infrastrukturprojekts eingefahren werde. In diesem Zusammenhang sei die Gestaltung des Aubachviertels eine sinnvolle wirtschaftliche und städtebauliche Lösung. Auch in der Augst und im In-

Schaffung Tausender Arbeitsplätze

dustriegebiet Heiligenroth sei die gewerbliche Entwicklung positiv. Als wichtigen Baustein zur Lösung des sich abzeichnenden Fachkräftemangels stellte Schaaf das neue berufsbegleitende Angebot der

Akademie deutscher Genossenschaften heraus.

Die künftigen Herausforderungen liegen laut Schaaf in den Verkehrsverhältnissen rund um den ICE-Bahnhof. Dort müsse die Verkehrsinfrastruktur angepasst werden. Der VG-Chef betonte: "Wir

müssen dafür sorgen, dass diese Entwicklung weitergeht, bevor mit dem Bau des FOC begonnen wird." Im Anschluss erläuterte der Sozialökonom Alexander Frevel in seinem Vortrag "Herausforderung für Arbeitgeber im demografischen



Alexander Frevel referierte beim

Unternehmergespräch. Foto: Simor

Wandel – Förderung der Arbeitsfähigkeit von Beschäftigten", welche Voraussetzungen und Maßnahmer in Unternehmen umgesetzt werden sollten, um Arbeitnehmer in einem Zustand zu halten, in dem sie gut

gerne und gesund arbeiten können

Natalie Simor